

Pflege der Kameradschaft und Jungschwingertag im Zentrum

Baselbieter Schwingerveteranenvereinigung tagte in Oberwil

In Oberwil hat die Basellandschaftliche Schwingerveteranen-Vereinigung ihre 72. Jahresversammlung durchgeführt. Diese verlief im ruhigem Rahmen, zumal die Pflege der Kameradschaft und

der Besuch des gleichzeitig stattfindenden kantonalen Jungschwingertages im Vordergrund standen.

Die Obmannschaft hielt statuten-gemäss Rückschau auf das vergangene

Vereinsjahr. Die Mitglieder nahmen von einem wenig spektakulären Jahr 2012 Kenntnis. Im Zentrum standen unter anderem Besuche diverser Schwingfeste sowie Kontakte mit älteren Kameraden, welche einen runden Geburtstage feiern konnten oder welche, die krank waren. Solid ist die Finanzlage, bewegt sich diese doch in einem tiefen fünfstelligen Betrag.

Mit einem prima Apéro und Mittagessen, verbunden mit dem besten Dank an den lokalen Organisator, den «Verein Fraumattschwinget», endete das Treffen, dessen Neuauflage im Mai 2014 geplant ist. Das Schwingerjahr ist für die Veteranen allerdings noch nicht zu Ende. Am 3. Juli folgt die Vereinsreise ins Entlebuch und Emmental und letztlich ins Bundeshaus. Dieser folgen das Kantonale in Binningen, das Nordwestschweizerische in Allschwil sowie lokale Schwinget für Aktive und Jungschwinger. Glanzlicht wird das «Eidgenössische» Ende August in Burgdorf sein.

BASELLANDSCHAFTLICHE

SCHWINGER-VETERANEN-VEREINIGUNG



Die Versammlung fand unter freiem Himmel statt.

FOTO: ZVG